

Spatenstich für die neue Arena

Allerpark: Stadion für VfL-Frauen

Spatenstich im Allerpark: Am Freitag ist symbolischer Baubeginn für die neue kleine Arena zwischen SoccaFive und Kletterpark. In dem 5000 Besucher fassenden Stadion sollen künftig die überaus erfolgreichen Bundesliga-Fußballerinnen des VfL, die soeben das Triple gewonnen haben, eine eigene Spielstätte erhalten. Auch die zweite Mannschaft der VfL-Herren wird hier

künftig zu Hause sein.

Die Fertigstellung des neuen Stadions ist nach der Planung für 2014 vorgesehen. Bauherr ist die Wolfsburg AG. Zusätzlich entstehen übrigens nicht nur neue Trainingsplätze und ein mehrstöckiges Funktionsgebäude, das als „VfL-Center“ unter anderem Reha-, Fitness und Therapiebereiche beheimaten soll. Zu guter Letzt entsteht eine 1000 Quadratmeter große „VfL-Erlebniswelt“, in der es thematisch um die Faszination des Fußballs gehen soll.

